

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Mitarbeiters

Arnold Schlatter

1933 – 2024

in Kenntnis zu setzen. Arnold Schlatter war von 1956 bis 1994 als Lehrer bei der damals noch eigenständigen Primarschulgemeinde Neerach tätig gewesen. Von 1974 bis 2002 war er bei der Gemeindeverwaltung der Politischen Gemeinde Neerach angestellt und für die Geschäftsstelle der Zusatzleistungen zur AHV/IV verantwortlich. Bereits von 1964 bis 1974 präsidierte er die damalige Altersbeihilfe-Kommission.

Mit Arnold Schlatter verlieren wir einen sehr geschätzten und beliebten ehemaligen Primarschullehrer, Kommissionspräsidenten, Mitarbeiter und Arbeitskollegen. Wir werden seine kompetente, pflichtbewusste und kollegiale Art stets in guter Erinnerung behalten.

Unsere Trauer, unser Mitgefühl und unser tief empfundenes Beileid gelten seiner Familie, seinen Angehörigen und allen Menschen, die ihm nahestanden.

Politische Gemeinde Neerach